Pulse of Europe - Europawahlen am 26. Mai 2019

Ein Beitrag von Brigitte Griffith.

Vor knapp einem Jahr fanden am 26. Mai 2019 die Europawahlen statt. Die Bürgerbewegung "Pulse of Europa" hat sich aus ehrenamtlichen, meist jüngeren,



Menschen gebildet und zum Ziel gesetzt, sich für den Erhalt eines geeinten, friedlichen und rechtsstaatlichen Europas einzusetzen. Dazu nahmen im vergangenen Jahr in über 100 Städten Europa, in sonntags zwischen 14:00 und 15:00 Uhr Bürger an einer Europa-Veranstaltung teil. In Berlin fand diese wöchentlich auf dem Gendarmenmarkt in Mitte statt.

Mit der Aktion "Open Mic" (Mikrofon) hatte jede*r Anwesende die Chance persönliche Erfahrungen und Eindrücke zu Europa vorzubringen. Die Veranstaltungen wurden jeweils mit musikalischen Beiträgen unterstützt und als Abschluss der Veranstaltung immer die Europahymne gespielt und gesungen. Die spontanen Veranstaltungen für Europa begeisterten auch ein paar Mitglieder des Freundeskreis Europe Berlin e.V. (z.B. siehe Foto rechts; Angelika Petzold und Brigitte Griffith) die mehrmals an den Kundgebungen teilnahmen.





Am Wahltag gab es ein kulturelles, jedoch kein politisches Programm, nur der eindringliche Aufruf, von seinem Wahlrecht Gebrauch zu machen. Der Berliner Pop Art Künstler Jim Avignon hatte zu diesem Anlass 28 gelbe EU-Pappsterne mit Portraits skizziert und diese hinterher zur freien Verfügung gestellt. Ein gelungener Beitrag für ein europäisches Miteinander. Bester Beweis sind die strahlenden Gesichter der Beteiligten.

